

LES CONSCIENCES HUMAINES

L'EVOLUTION DES CONSCIENCES HUMAINES

CONSTITUTION DES CONSCIENCES HUMAINES SUR GAIA

Présentation :

Nous allons maintenant définir les consciences humaines dans leur constitution, au niveau de leur évolution actuelle.

Tout d'abord notons que, contrairement à d'autres consciences (minérales, végétales, animales), elle est individuelle. Cela veut dire qu'une conscience humaine habite un seul corps, contrairement aux autres qui sont des consciences groupées (une conscience habite un certain nombre de corps).

Notre conscience est constituée de plusieurs parties qui forment un tout, et dont chaque partie a un rôle bien défini, comme les membres de notre corps. Nous parlerons donc de conscience et de corps, étant entendu que chaque parcelle de conscience se dote d'un corps afin de s'intégrer dans les milieux où elle évolue.

Donc qui dit conscience, dit corps. A chaque fois qu'un être s'exprime sur un plan, cette expression s'appelle corps. Dans le but de l'évolution, et afin de pouvoir naviguer sur les différents plans de l'univers et de Gaïa, les êtres ont à la disposition de leur conscience des véhicules-corps dans lesquels ils font leurs apprentissages. Chaque corps a sa spécificité, et nous allons étudier leurs principales caractéristiques.

Tout d'abord nous allons définir la "Grande Conscience", origine de la conscience humaine, qui possède un corps appelé "Corps de Base". Ensuite nous allons définir sa projection dans l'espace que nous appelons la "Conscience Intermédiaire", qui forme le "Corps Intermédiaire". Puis viendra la définition cosmique de "l'Energie animique" ou "Ame". Ensuite nous allons aborder la définition des différentes consciences attachées aux différents corps qui sont liés à l'intégration de la conscience dans les plans denses de Gaïa. Soit, le "Corps Mental", le "Corps Astral", le "Corps matériel", et un corps commun à ces trois derniers, le "Corps Physique". Enfin nous aborderons quelques notions complémentaires. Pour des raisons pratiques de compréhension, je ne les traiterai pas dans cet ordre.

La Grande Conscience :

Nous pourrions représenter notre conscience comme un potentiel qui grandit en fonction de ses acquis, de ses expériences. Voyons-la comme une bulle énergétique qui naît d'une grosse bulle-conscience planétaire et qui gonfle grâce à sa vie, grâce à ce qu'elle en retire, à ce qu'elle en assimile dans son vécu sur tous les plans où elle peut se mouvoir dans le cosmos. Nous allons appeler cette bulle, la Grande Conscience, ou Conscience Cosmique. Elle se situe, (pour donner une image) au niveau de l'éternité.

La Grande Conscience représente donc la conscience individuelle humaine au niveau de l'acquis total, du potentiel total des acquis depuis la naissance cosmique de l'être. C'est la connaissance globale, la somme de toutes les expériences sur tous les plans, le savoir total lié à ces expériences, à ces vécus.

Elle se situe, elle vibre sur un ou plusieurs des Plans Universels. Elle est hors incarnation. Elle se développe seule ou en groupes ou par osmose avec d'autres Grandes Consciencess, hors incarnation et à travers des incarnations sur divers plans. Elle peut aussi, suivant la Loi du libre arbitre, se scinder en deux ou plusieurs parties qui suivront chacune une évolution indépendante.

Elle a une caractéristique propre à chaque être, et un développement cosmique particulier à chacun. Le potentiel est très variable suivant le processus d'origine et son évolution.

Cette Grande Conscience possède un corps dont les caractéristiques varient suivant le Plan Universel sur lequel elle s'exprime.

Une Grande Conscience possède les possibilités de certains plans, mais veut combler les lacunes des plans qu'elle ne possède pas. Par exemple, une Grande Conscience peut ne pas posséder de potentiel physique, ni de potentiel mental. Elle se dotera de cycles d'incarnations afin d'apprendre à se fabriquer des potentiels manquants, à travers des corps physiques et mentaux. C'est à ce niveau que l'on peut parler de Conscience Intermédiaire.

La Conscience Intermédiaire :

Lorsque cette Grande Conscience désire, pour des raisons d'évolution s'intégrer sur des plans qu'elle ne connaît pas, ou peu, elle projette au-devant d'elle-même, une partie de ses énergies, une partie de son potentiel. Dans son potentiel, c'est-à-dire dans ses possibilités, elle choisit les qualités et la puissance de ce potentiel en fonction de ce qu'elle désire vivre, apprendre durant cette phase de son expansion. Nous pourrions nous la représenter comme un bras qui part de cette bulle.

Ce bras nous allons l'appeler Conscience Intermédiaire. Pourquoi intermédiaire ? Justement parce que cette partie de la Grande Conscience va faire la liaison, l'intermédiaire avec d'autres plans, donc d'autres corps.

Cette Conscience Intermédiaire, se constitue au moment de l'élaboration des grandes phases d'évolution. Une Grande Conscience peut projeter au delà d'elle-même plusieurs Consciences Intermédiaires suivant ses buts d'évolution.

La Conscience Intermédiaire représente la projection d'une partie de la Grande Conscience, d'une partie de son potentiel, pour elle-même et pour sa phase actuelle d'évolution.

Sur Gaïa cette partie intermédiaire se dirige vers les plans Astro-mentaux et matériels de Gaïa, en vue de vivre un cycle d'incarnations.

Par exemple, la Conscience Intermédiaire qui veut se doter ou renforcer son potentiel physique mais aussi astral ou mental des caractéristiques de Gaïa, s'intégrera plutôt sur Gaïa, physique et astral ou mental. Si elle a besoin des caractéristiques de Mars, elle s'intégrera sur Mars, idem pour Vénus, etc., avec la différence que seule Gaïa peut proposer une intégration sur son Plan Matériel, dans notre Système Solaire.

La Grande Conscience projette une Conscience Intermédiaire sur les mondes qui possèdent et utilisent les énergies, les potentiels qu'elle ne possède pas ou peu, afin d'acquérir des valeurs. Afin que l'Être puisse mieux s'intégrer sur ces plans peu connus ou peu maîtrisés, des guides interviennent. L'Être effectue son apprentissage petit à petit sous la surveillance des guides puis, lorsque l'être devient capable d'agir par lui-même, il poursuit en apprenant à maîtriser de mieux en mieux le plan concerné.

Cette Conscience Intermédiaire renferme les acquis dont l'être a besoin pour réaliser son but vers l'incarnation. Ce but étant défini par la Grande Conscience. Ces buts sont liés à des phases d'évolution relativement importants.

Elle assure une liaison, elle n'agit pas par elle-même.

Elle représente une réserve d'énergie. Son potentiel est très variable selon les êtres. Ce potentiel est très limité pour ceux qui utilisent un maximum de leur potentiel Grande Conscience, et ceux qui ont un maximum de libre arbitre. Il est très développé pour ceux qui ont une Grande Conscience très éloignée du lieu d'évolution actuel, ou très éloignée vibratoirement des corps incarnés.

Notons que dans chaque vie, l'homme n'a pas besoin de tout le potentiel contenu dans la Conscience Intermédiaire. Il n'en prend qu'une partie pour s'intégrer sur les différents plans. S'il lui manque des éléments à un moment donné, il peut en premier lieu aller les chercher au niveau de cette Conscience Intermédiaire. Celle-ci peut les contenir car elle garde en elle-même les éléments acquis dans des vies antérieures, éléments liés à ce cycle actuel de vie.

Lorsque la Conscience Intermédiaire augmente ses vibrations, elle entre en contact avec sa Grande Conscience. Si elle s'ajuste à la fréquence de sa Grande Conscience, elle la réintègre.

La Conscience liée aux plans astro-mentaux et matériel :

Ensuite, cette Conscience Intermédiaire, (qui reste généralement en place durant tout un cycle d'évolution), va projeter une partie de son potentiel vers des plans où l'Être va s'intégrer pour effectuer son apprentissage. Sur Gaïa cette intégration se fait vers les plans plus denses de l'Analyse, (appelé aussi plan mental), et le plan des Etats, (appelé aussi plan astral). La Conscience Intermédiaire projette une partie d'elle-même, et celle-ci va varier en potentiel, en qualification, suivant les phases intermédiaires de l'évolution choisie. Cette projection se compose de la conscience mentale, de la conscience astrale et de la conscience liée au corps matériel, lorsque l'Être est incarné sur ce plan matériel.

Les consciences mentale, astrale, et matérielle sont intégrées à la conscience planétaire Gaïa. Ces parties de la Conscience représentent la projection d'une partie de la Conscience Intermédiaire dans les plans Astro-mentaux et matériel afin de réaliser le but d'incarnation. C'est la conscience qui développe des acquis par l'expérimentation pratique, physique et matérielle. Elle les renvoie vers la Conscience Intermédiaire qui renverra ces acquis en temps voulu vers la Grande Conscience. Le potentiel de la conscience astrale et mentale se développe en phases courtes d'évolution, suivant des buts relativement restreints.

Notons que des êtres peuvent avoir incarné sur le plan matériel une partie de leur Conscience Intermédiaire, tout en ayant projeté une autre partie de cette Conscience Intermédiaire sur un plan de l'astral ou du mental.

Notons aussi que la communication reste constante entre la Conscience Intermédiaire et les parties intégrées dans les plans plus denses. Les êtres font la liaison souvent la nuit. De même que la liaison est aussi constante entre les parties incarnées dans le plan matériel et les plans astro-mentaux. Tout cet ensemble fonctionne de manière cohérente et les modalités de fonctionnement peuvent varier dans le temps. Par exemple, plus la conscience incarnée est active, moins la Conscience Intermédiaire est active, et inversement. De même entre le plan matériel et les plans astro-mentaux. C'est comme si la dynamique passait de l'un à l'autre, suivant les circonstances de la vie, les phases de l'incarnation. Mais il faut savoir que le potentiel Conscience Intermédiaire est à la disposition pour aider l'Être dans son schéma d'évolution. Il demande, il reçoit lorsque cela est possible, la liaison est constante.

Plus l'Être a de libre arbitre dans l'incarnation, ou plus son potentiel incarné est important, et moins la Conscience Intermédiaire décide. Le libre arbitre se situe à l'endroit du plus gros potentiel, des plus grandes possibilités. C'est une question d'équilibrage des énergies, des potentiels. Celui qui incarne la plus grande partie de son potentiel Conscience Intermédiaire a plus de marge de manœuvre dans l'incarnation que celui qui possède dans son incarnation une petite partie de sa Conscience Intermédiaire.

Lorsque nous disons que la Conscience Intermédiaire n'est pas active, nous entendons par là qu'elle n'agit pas dynamiquement, mais elle a le pouvoir et le devoir de conseiller, de décider, de diriger les autres parties d'elle-même qui sont projetées sur les plans plus denses.

Lorsque l'Être termine un cycle d'incarnations, un but d'évolution, le potentiel Conscience Intermédiaire, qui a augmenté durant ce cycle de tout ce qui a été acquis par toutes les parcelles de conscience sur les plans denses, la Conscience Intermédiaire donc réintègre le potentiel Grande Conscience.

Il faut préciser qu'à tout moment, un Être évolué peut communiquer aussi avec sa Grande Conscience, durant son sommeil ou consciemment, afin d'y puiser des informations qui ne sont pas dans sa Conscience Intermédiaire, ou pour se dynamiser, augmenter sa vibration incarnée.

Une Conscience Intermédiaire développée a la possibilité d'entrer en contact avec d'autres Consciences Intermédiaires ou d'autres Grandes Consciences, afin d'avoir des informations utiles aux parties intégrées dans les plans denses. De même nos consciences astrales et mentales sont en contact avec d'autres consciences astrales et mentales en permanence en vue d'établir des contacts ou en vue d'obtenir des informations que l'Être ne possède pas en lui-même.

Il est possible qu'une Conscience Intermédiaire ait un potentiel supérieur à celui de sa Grande Conscience lorsque celle-ci a projeté une grande partie d'elle-même dans la Conscience Intermédiaire pour effectuer certains buts, ou si cette Grande Conscience a un faible potentiel face à certains buts.

Une Grande Conscience, à la différence d'une Conscience Intermédiaire, peut être active. Elle peut diriger plusieurs parties d'elle-même dans différents endroits, sur différents plans. Ces parties sont occupées à différentes tâches, le tout étant coordonné. Ces parties sont complémentaires au but que s'est fixé la Grande Conscience. Généralement les différentes parties ont des potentiels différents suivant les tâches à accomplir par ces parties.

L'Énergie Animique :

L'Énergie Animique ou Ame est ce qui dynamise l'énergie en action, elle représente l'impulsion, la dynamisation de la Grande Conscience et de la Conscience Intermédiaire vers les plans astro-mentaux et de l'incarnation.

Cette étincelle se situe entre la Conscience intermédiaire et la conscience mentale de l'homme. Elle dynamise donc les consciences mentale, astrale et matérielle surtout.

C'est une accélération de l'énergie incarnée pour la maintenir dans les plans astro-mentaux et matériel, pour éviter que la conscience s'échappe de ces plans.

A chaque fois que la conscience pense ou agit, l'énergie animique entre en action. Elle entre en action également même si l'être n'est pas incarné et réside dans les plans astro-mentaux. Sans cette action la conscience qui réside dans les plans astro-mentaux et matériel serait inerte.

De même, à un autre niveau, il ne peut y avoir création sans cette étincelle. Toute conscience a besoin d'une dynamisation pour évoluer.

Pour l'homme, l'âme est une étincelle qui lui permet d'accomplir son but, et pour lui, le but est de s'incarner. La Grande Conscience envoie une partie de ses énergies sur ces plans pour pouvoir accomplir son but, et donne une accélération à cette partie énergétique qui va vers l'incarnation et peut animer des corps physiques mental, astral ou matériel. Lorsque cette dynamisation s'arrête, l'être se retrouve dans un coma physique.

L'Esprit :

Ce que les hommes appellent l'Esprit correspond à l'énergie de la conscience. C'est son potentiel.

Lorsque des êtres emploient le terme "corps, âme, esprit", cela correspond à une réalité simplifiée.

En effet, en partant de l'incarnation nous trouvons les, (et non pas le) corps matériel, astral, mental, puis vient l'âme, puis nous trouvons le Corps Intermédiaire et la Grande Conscience, qui sont désignés par le terme Esprit.

Le terme Saint Esprit correspond à l'énergie de la conscience mais à un degré plus élevé. Il représente la Grande Conscience Universelle.